



Communiqué de presse
4 décembre 2020

CONSEILS MUNICIPAUX ET COMMUNAUTAIRES : Nos instances démocratiques se tiendront dans un cadre parfaitement sécurisé

**Communiqué de Florian BERCAULT, Maire de Laval
Président de Laval Agglomération**

L'opposition municipale a interpellé ce jour Florian BERCAULT par courrier et par voie de presse pour remettre en cause la tenue des conseils municipaux et communautaires du mois de décembre en présentiel à la SCOMAM.

"Je m'étonne de ce revirement tardif de l'opposition lavalloise qui a voté pour cette proposition lors du conseil communautaire du 26 novembre. Elle n'a rien trouvé à redire non plus sur ce sujet le 27 novembre lors de notre rendez-vous." **indique Florian BERCAULT.**

"J'ai le regret d'apprendre à Monsieur Pillon et à son groupe que l'ensemble des maires de notre conseil communautaire avaient accepté ce principe à l'unanimité lors du bureau communautaire du 23 novembre."

"Enfin, la Préfecture a validé sans réserve la tenue de ces deux conseils à la SCOMAM spécialement aménagée pour un respect strict des gestes barrières. Le débat démocratique pourra s'y tenir en toute sécurité"

"Pas de place à la polémique politicienne. Concentrons nos énergies à répondre aux difficultés quotidiennes de nos concitoyens. " **conclut Florian BERCAULT.**